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之带薪休假
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晚报记者 陈静
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私营企业员工担心假期被 !贪
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计件工资制度很普及#带薪太少

不敢休

��DEö÷|}?�3�øù

%úûüh%ú37ý÷þ-6789�

ÿj!L6øù%ú-ÃÄjB "## "Q

!###"A#-6k¡¢3�7� $89-%

º&'�Òqr` �ä-estuvw

DE~%(S12)[öË*673+,

-ñ.*;ÅV?/01323456`

政府声音$我市正在等待部颁细
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!«#d%&'(之解决城市学校大班额
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目标是争取 %年内班额达到国家标准

随着城市进程的加快和户籍制度的放开!拥入城市的人口越来越多!给城市教育带来了很大的影响"近年来!大班额的现象越来越引起社会的关注!很多人大

代表和政协委员也对如何解决#大班额$现象提出了自己的意见和建议% 在昨日开幕的省十一届人大一次会议上!&政府工作报告'把优先发展教育放在了民生的

第一位!其中#解决城市部分中小学大班额问题$首次被提到了政府工作报告中%

虽然#大班额$现象早就已经引起了普遍关注!但是在省政府的&政府工作报告'中提出#要解决大班额问题$!足以说明大班额问题已经到了必须解决的时候!

在
$##(

年!各级教育部门也将会把解决大班额问题作为工作的重心% 晚报记者 张勤
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户籍放开了#学生也多起来了
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学校建设速度跟不上学生增长速度
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市区近七成学校平均班额高于国家标准
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学生和老师都被大班所累
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新建学校依然是首选解决之策

争取 %年内班额达到国家标准

人多啊#有些孩子要背对讲台听课(资料图片)% 晚报记者 王梓 图


